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Passages   biblique  s   d  u jour  

[Jésus] leur dit : 
Cette espèce (de démon) ne peut sortir

que par la prière.
Marc 9.29
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Marc 9.14-29 – L'incrédulité ou la foi face au mal

Le contraste de ce qui a été vécu sur la montagne et ce qui se vit dans

la plaine est saisissant.

1. Le mal fait toujours mal

Satan  et  le  péché  en  nous  agiront de  la  même manière,  ils  nous

rendent complètement vulnérable  s  , il nous mettent dans une situation de

danger sans protection et nous vide  nt   complètement de notre énergie ...

et leur but final est notre mort.

Si  quelqu'un est saisi  par l'Esprit  de Dieu aujourd'hui et comprend

qu'il doit se repentir, qu'il n'hésite pas, la repentance ne vous fera JAMAIS

de mal alors que le  péché non pardonné vous fera  TOUJOURS plus de

mal.

2. L'incrédulité ne délivre jamais

L'incrédulité est  à  la  base  du  péché  dans  le  monde  et  il  est

accompagné de ses frères jumeaux orgueil et égoïsme.

Les scribes sont une race incrédule, qui face à l'évidence ne veulent

pas reconnaître Jésus-Christ. Les disciples sont des gens de peu de foi qui

face à l'adversité oublient parfois Jésus-Christ.

La foi cherche la volonté de Dieu et pas la possibilité de Dieu !



Voilà la bonne manière de traiter l'incrédulité : l'apporter à Jésus ! Je

crois     !  Viens  au  secours de mon incrédulité !   Je  me  repends de mon

incrédulité.

Si  l'incrédulité  ne  délivre  JAMAIS,  la  foi  en  Jésus-Christ  conduit

TOUJOURS à la délivrance.

3. La foi c'est aucun pouvoir en nous

Nous n'avons aucune capacité personnelle à nous délivrer du mal ou

à délivrer du mal des autres.

Il  faut bien comprendre ici  que le  seul, l'unique, l'exclusif  qui peut

délivrer du mal, du pouvoir de Satan et du péché c'est Jésus-Christ.

Délivrer quelqu'un (même soi-même) du mal, n'est possible que par

la foi en celui qui peut le faire et la prière est la manifestation de cette foi

et de cette dépendance.

Les disciples avaient oublié de prier, de manifester leur dépendance à

Dieu, de consciemment laisser le  contrôle à Dieu, de se  soumettre à sa

volonté et à rechercher sa gloire.
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